

Tina Molle | Musik – und Bewegungspädagogin & Cellistin

Gumpenbergstr. 10; 93053 Regensburg | tina.molle21@googlemail.com | +49 176 420 75727



Hallo liebe Eltern,

Ich möchte mich bei Ihnen vorstellen, da ich ab Januar 2025 Teile der Musikwerkstatt leite und somit die wunderbare Arbeit von Maria Gruber in Regensburg weiterführen darf.

Ich kenne Maria schon lang und war mit meinem Sohn ab 2019 bei ihr im Babymusikgarten. Darüber hinaus verbinden uns nun schon Jahre, in denen wir zusammen „Marias Mitmachkonzerte“ aufführen. Vielleicht haben Sie mich da auch schon als Cellistin auf der Bühne erlebt.

Meine Erfahrung in diesem Bereich ist mittlerweile vielseitig und langjährig. Ich studierte bis 2018 in Regensburg Musik- und Bewegungsorientierte Soziale Arbeit und arbeite nun seit 2021 in der Musischen Früherziehung (MFE) am Schulberg1 in Regensburg. Ich leite dort Kurse mit den künstlerischen Bereichen Musik, Bewegung, Darstellendes Spiel und Bildnerisches Gestalten. Sowohl vor als auch nach meiner Studienzeit hat mich das Thema Weltpercussion beschäftigt und ich habe zahlreiche projektbezogene

Workshops und regelmäßige Percussiongruppen, vorwiegend für Kinder im Kindergarten und Grundschulalter, geleitet. Zudem habe ich die Zusatzausbildung zum „Rhythmuscoach“ erfolgreich absolviert.

Meine musikalisch-kreative Arbeit mit Kindern zeichnet sich durch meine ruhige, klare und enthusiastische Art aus. Ich bin 32 Jahre alt, Mama eines aufgeweckten, fünfjährigen Jungen und vielseitig, künstlerisch und handwerklich interessiert.

Der Modus der Musikwerkstatt ändert sich ja nun auch für Sie - sofern Sie schon einmal einen Kurs bei Maria besucht haben -, indem die Kinder nicht mehr in Begleitung eines Erwachsenen kommen, sondern allein bleiben. Mir ist wichtig, dass die Musikwerkstatt im freiwilligen Kontext stattfindet und so werden wir in der ersten Stunde für ca. 10 Min. einen kleinen gemeinsamen Anfang mit Eltern-Kind-Paaren machen, bevor die Verabschiedung ansteht und ich dann mit den Kindern ins konkrete Tun starten werde. Bitte bereiten Sie Ihr Kind bereits auf diese Ablösung vor. Erfahrungsgemäß klappt das besser als man denkt und ihre Kinder werden eine schöne Reststunde haben.

Ich freue mich sehr auf das neue musikalische Jahr mit Ihnen und Ihren Kindern.